



7 Pièces

275 m²

Réf. HELLIADÉ

1 450 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE- LA PEYRIÈREBAISSE DE PRIX! Magnifique opportunité. Dans l'un des domaines les plus recherchés de Mougins, au calme, proche des écoles internationales et d'un golf de prestige, très belle maison de 275 m2 en pierre, sur une parcelle de 1500 m2. La propriété offre 2 chambres de plain pied, dont une master, très lumineuse ouvrant sur la piscine, un grand salon en arrondi baigné de soleil, une cuisine ouverte sur un immense espace dinatoire et sa terrasse ombragée. En rez de jardin, un appartement indépendant offre 2 autres chambres se partageant une salle de bain. Belle piscine de ...

SOLE AGENT- LA PEYRIÈRE- In one of the most sought-after areas of Mougins, in a quiet area, close to international schools and a prestigious golf course, very nice house of 275 sqm builded with stones, on a plot of 1500 m2. The property offers 2 bedrooms on the main level, including one master bedroom, very bright, opening on the pool, a large living room with a rounded shape, full of sun, a kitchen opening onto a huge dining area and its shaded terrace. On the ground floor, an independent apartment offers 2 other bedrooms sharing a bathroom. Beautiful heated free-form pool and gym. The house ...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

